



L'Association Hospitalière Sainte-Marie, premier acteur du privé non lucratif à organiser les Journées Nationales de l'Information Médicale, du Contrôle de Gestion et des Finances en Psychiatrie

Chaque année, l'ADESM et la Conférence des Présidents de CME de CHS co-organisent les Journées Nationales de l'Information Médicale, du Contrôle de Gestion et des Finances en Psychiatrie (JIMCGFPsy). L'édition 2024 aura lieu les 26 et 27 septembre 2024 au **Hall 32** à Clermont-Ferrand. Pour la première fois, un opérateur en santé mentale privé non lucratif accueillera ces journées !

Une édition 2024 à Clermont, portée par l'Association Hospitalière Sainte-Marie

L'édition 2024 des Journées Nationales de l'Information Médicale, du Contrôle de Gestion et des Finances en Psychiatrie (JIMCGFPsy), organisées par l'Association des Établissements du Service Public de Santé Mentale (ADESM) et la Conférence des Présidents de CME des Centres Hospitaliers Spécialisés, sera accueillie par l'Association Hospitalière Sainte-Marie. Elles se tiendront les 26 et 27 septembre 2024 au Hall 32 à Clermont-Ferrand, en présentiel et distanciel. En 2023, les JIMCGFPsy ont accueilli 400 participants, dont plus de 180 personnes (Directeurs Administratifs et Financiers, Contrôleurs de Gestion, DIM, ...) en présentiel.

« Nous sommes ravis d'accompagner le comité des JIMCGPsy dans l'organisation de cette nouvelle édition qui aura lieu pour la première fois à Clermont-Ferrand, c'est également une grande première pour un opérateur privé non lucratif ! », explique Alain Noziglia, Directeur Général de l'AHSM.

Solidaire avant tout !

Depuis sa création, en 1827, l'AHSM n'a eu de cesse d'accueillir, de soigner, d'accompagner les plus fragiles dans les valeurs qui étaient propres à ses fondateurs et qui animent toujours ses professionnels et ses bénévoles : humanité, dignité et respect. Héritiers de cette tradition, forts de cet ADN, l'institution a toujours été persuadée que la santé devait rester un bien collectif. C'est pourquoi l'Association gère des établissements Privés Non Lucratifs. Le Privé Solidaire ou Privé Non Lucratif, secteur mal connu du grand public, est issu des mouvements associatifs laïcs et confessionnels, des fondations, de l'univers mutualiste et du champ de la protection sociale, qui ont toujours eu une démarche altruiste vis-à-vis des publics les plus vulnérables. L'État a fait appel à ces acteurs pour qu'ils puissent prendre le relais, quand aucun des besoins d'une population sur le territoire ne pouvait être couvert par l'hôpital public ou par l'hôpital privé à but lucratif.

L'Association Hospitalière Sainte-Marie en quelques chiffres

L'Association Hospitalière Sainte-Marie est présente dans 8 départements du quart Sud-Est de la France. Elle emploie plus de 5 700 professionnels et accueille plus de 50 000 patients et résidents au sein de 5 centres hospitaliers spécialisés et 28 établissements médicaux-sociaux et sociaux. Son cœur de métier est la santé mentale, mais depuis les années 80, elle développe l'offre médico-sociale et sociale sur ses territoires afin d'apporter une réponse globale aux besoins des personnes qu'elle accompagne et soigne. Son siège est à Chamalières dans le Puy-de-Dôme.

CONTACT PRESSE :

Andréa Chilma – Direction Générale de l'AHSM – 04 43 97 11 84

